

	年間目標	3/5の成果	今月の到達 (3/1~3/5)	今年度の到達 (4/1~3/5)	総代会目標 達成率
仲間ふやし(人)	3,000	7	20	1,485	49.5%
出資金ふやし(千円)	220,000	127	747	100,890	45.9%

## 平和ゼミナール 第1期生“卒業”~これからが大事~

2012年6月から始まった広島民医連第1期平和ゼミナール。第1期の受講生は広島中央保健生協(4名)、広島医療(4名)、PMC企画(2名)、広島民医連(1名)の総勢11名の受講生で開催いたしました。

その平和ゼミナール第1期も、残念ではありますがこの2月に卒業式を迎えることになりました。当日は往診前の忙しい中、藤原県連会長が駆けつけてくださいました。



開会あいさつで藤原会長は、ネット右翼と言われる動き、ソーシャルネットワークを使って戦争の賛美や憲法を変える動きがある中、民医連の青年職員の中で平和を守る運動を広げていくことは極めて重要であり、卒業生の活躍を大いに期待します。引き続き2期3期と続けていこうという呼びかけが行われました。

一人ひとりに藤原会長から卒業証書が授与されたのち、

受講生がこれまで学んできたことをA班、B班に分かれて、それぞれの間準備してきた卒業制作発表を行いました。各自パワーポイントを使い学んできた内容、自分の感じたことを熱く語りました。発表が終わったあとは、組合員さんや法人の幹部や職員から感想、激励の言葉がありました。

第1期生は卒業しましたが、一人一人が、少しでも多くの人に平和について広げていくことの大切さ。また、第2期・第3期とこの取り組みを続けて行くことが大事だと感じました。



## 自治体訪問 健康づくりの協働探し(報告その①)

3/5(火)健康づくり委員会では、健康づくりに関して広島市西区と懇談会を開催しました。1月、西区厚生部健康長寿課と保健福祉課に懇談の申入れをして実現しました。委員会ではここ数年間このような懇談をしていなかったこともあり、不安いっぱい当日を迎えましたが、とても和やかかつ有意義な懇談会となりました。「思いや方向性は同じ」「行政というしがらみ」「公平性も保たなければ」という中で、生協への期待も伺うことが出来ました。協働への道のりは長いですが、継続的に懇談していきたいと思えます。

協同組合がよりよい社会を築きます

